



mambo

COTATION À NEW-YORK (US CENTS)

## NOTRE VISION DU MARCHÉ COTON

06 Mars 2023

ÉCHEANCE	24 Fév	03 Mar	Variation	INDICES	27 Fév	06 Mar	Variation
<b>MAI 23</b>	84.90	84.17	- 0,86%	<b>EUR/USD</b>	1,0580	1,0640	- 0,57%
<b>JUIL 23</b>	85.08	84.79	- 0,34%	<b>COTLOOK</b>	97,35	98,40	+ 1,08 %
<b>DEC 23</b>	84.32	84.26	- 0,07%				

**SCROLL DOWN FOR ENGLISH VERSION**

Les profits faramineux réalisés par les entreprises en cette période de crise ne cessent de nous interroger. Que se passe-t-il dans le monde pour justifier un tel bond des bénéfices réalisés ?

Pour les usagers du fret la pilule est d'autant plus amère que les conditions très dégradées avec lesquelles il a fallu travailler ont été éprouvantes. Les compagnies maritimes font des profits insolents alors que leurs clients ont encore les yeux rougis de tant de souffrances et de sacrifices pour livrer leurs marchandises.

Des esprits chagrins se souviennent que certaines de ces sociétés sont le fruit d'une privatisation généreuse de l'état Français et que la Communauté Européenne a mis en place une fiscalité très avantageuse pour les armements Européens. Le Président Biden s'était ému, au plus fort de la crise, de constater que les trois plus grands groupes maritimes dans le monde étaient européens...

Le pouvoir d'achat en berne, face à des profits records dans de nombreux domaines, sur fond de guerre en Ukraine, commence à exacerber les passions sur tous les continents. Les tensions sociales, raciales et territoriales s'épanouissent sur tous les continents. Tout en voulant s'affranchir du passé nous assistons à différentes formes de radicalités laissant la porte ouverte à tous les extrémismes.

Dans un tel contexte l'économie semble pouvoir se maintenir avec une inflation toujours forte, des changes à peu près stabilisés et des bourses qui oscillent entre optimisme et inquiétude au gré des nouvelles.

Le coton est lui aussi sujet aux fluctuations dans une fenêtre restreinte entre 80 et 90 USC/ Lb. La liquidation de l'échéance Mars 2023 s'est déroulée sans de réels accrocs alors que le Mai continue sur les mêmes bases.

Difficile, à ce stade, de se rattacher à une quelconque analyse technique pour comprendre la situation tant les fondamentaux sont prégnants.

La situation continue d'être tendue dans tous les pays de destinations qui subissent toujours : la hausse de l'électricité, les difficultés à trouver des billets verts (tant la balance des changes est problématique) et à la faiblesse de la demande en produits textiles.

La campagne tarde à réellement démarrer, tous les acteurs sont dans l'expectative d'un démarrage pétaradant qui pourrait, pourquoi pas, venir de Chine.



## OUR VISION OF THE COTTON MARKET

March 06th 2023

MONTH	24 Feb	03 Mar	Variation	INDICES	27 Feb	06 Mar	Variation
<b>MAY 23</b>	84.90	84.17	- 0,86%	<b>EUR/USD</b>	1,0580	1,0640	- 0,57%
<b>JULY 23</b>	85.08	84.79	- 0,34%	<b>COTLOOK</b>	97,35	98,40	+ 1,08 %
<b>DEC 23</b>	84.32	84.26	- 0,07%				

The staggering profits made by companies in this time of crisis never cease to raise questions. What is going on in the world to justify such a jump in profits?

For freight users, the pill is all the more bitter because the very poor conditions in which they have had to work have been trying. The shipping companies are making insolent profits while their customers are still red-faced from so much suffering and sacrifice to deliver their goods.

It may be recalled that some of these companies are the result of a generous privatization by the French state and that the European Community has put in place a very advantageous tax system for European shipping. President Biden was moved, at the height of the crisis, to note that the three largest maritime groups in the world were European...

Purchasing power at half-mast in the face of record profits in many areas, against the backdrop of the war in Ukraine, is beginning to exacerbate passions on all continents. Social, racial and territorial tensions are flourishing on all continents. While wanting to free ourselves from the past, we are witnessing various forms of radicalism that leave the door open to all kinds of extremism.

In such a context, the economy seems to be able to maintain itself with inflation still high, exchange rates more or less stabilized and stock markets which oscillate between optimism and anxiety according to the news.

Cotton is also subject to fluctuations in a limited window between 80 and 90 USC/ Lb. The liquidation of the March 2023 maturity went off without a hitch, while the May continues on the same basis.

At this stage, it is difficult to relate to any technical analysis to understand the situation as the fundamentals are so prevalent.

The situation continues to be tense in all the destination countries, which are still suffering from: the rise in electricity prices, difficulties in finding greenbacks (as the exchange rate balance is problematic) and weak demand for textile products.

The campaign is slow to get off the ground, and all the players are waiting for a strong start that could, why not, come from China.